

# DIFUSION DE ACTIVIDADES DEL ORGANISMO Y ACTIVIDADES DE CULTURA DEL AGUA

**REGIONAL**  
**5**  
**Sábado**  
9 de Marzo del 2019  
www.diaarios.com  
BOYERDON, S.L.

**DIVERSAS** actividades tienen programadas en OOSAPA por el Día Mundial del Agua.



**HABRÁ EVENTOS**

## Día Mundial del Agua conmemorará OOSAPA

Maritza Castillo

En la organización de la celebración por el Día Mundial del Agua está personal del Organismo Operador del Suministro de Agua potable y Alcantarillado, en la que contemplan conferencias y principalmente la promoción del cuidado del vital líquido.

El coordinador del Departamento de la Cultura del Agua, Marco Tulio Ledezma Aburto señaló, el tema en este año es "Agua y desarrollo sostenible" y sus objetivos serán lograr el acceso universal al agua potable segura, el saneamiento y la higiene.

El próximo 22 de Marzo, fecha conmemorativa al Día Mundial del Agua, recordarán que el agua es un tema que incumbe a todos, pues es fuente de vida, es un bien preciado que la naturaleza posee al alcance de todos, y puede hacerse mucho para disfrutar de agua potable, limpia y libre de contaminación.



**ADÉMÁS** de pláticas en OOSAPA realizan otras actividades con estudiantes en la campaña de la cultura del agua.

**CON CHARLAS**

## Sensibilizan a niños en cuidado del agua

Maritza Castillo

"Conociendo los estados del agua" es uno de los temas que presentan a los niños de preescolar, personal del departamento de cultura del agua del Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) en busca de sensibilizarlos y ayuden a cuidarla y preservarla.

Marco Tulio Ledezma Aburto coordinador del departamento de cultura del agua dijo, recorrerán todos los planteles educativos de la zona urbana para informar sobre el cuidado del agua, formarán brigadas de vigilancia no sólo en instituciones, también lo harán en colonias y fraccionamientos a fin de que apoyen en las acciones preventivas.

En este mes visitarán los jardines de niños con el tema "conoce los estados del agua", para que sí o poco a poco tengan noción de la importancia del vital líquido y el por qué cuidarla.

**REVISAN CONDUCCIONES**

## PREVENDRÁ OOSAPA ESCASEZ DE AGUA

Maritza Castillo

Para evitar faltar agua en los hogares personal del Organismo Operador del Suministro de Agua potable (OOSAPA), revisa las líneas de conducción y presión, sobre todo en la temporada de mayor calor.

Así lo informó el director del organismo José Gustavo Jasso Navarro, quien señaló no es que falte agua, es la presión lo que origina el desabasto en tiempo crítico de sequía y estiaje, por eso desde este momento comenzaron a revisar y verificar que riego usuarios este sin el vital líquido.

En lugares altos como en el ejido de Los Llanitos y La Cruz del Mezquite instalaron hidroneumáticos que ayudan a impulsar el agua, así llegará a los domicilios de la misma forma que en días frescos.

Jasso Navarro dijo, es en época calurosa cuando más consumo hay y por eso invitan a la población a que ayuden y cuiden del vital líquido.

**MEJORAN SERVICIOS**

## Tuberías obsoletas cambiará OOSAPA

Maritza Castillo

Cambiar las líneas de agua y de drenaje donde aún hay tubería de asbesto es el proyecto que tienen en el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA), iniciarán la reposición las calles más cercanas a la zona centro.

Así lo manifestó el director del organismo José Gustavo Jasso Navarro quien señaló, respecto a la red de drenaje, es el de menor problema al existir sólo un 20% de líneas dañadas, en líneas de agua es lo contrario, el 80% de las tuberías están por cumplir su vida útil y es urgente el cambio antes de que originen casos de fugas por el mal estado del asbesto.

Jasso Navarro declaró, hicieron las gestiones pertinentes ante la Comisión Nacional del Agua (CNA) y tienen un recurso para esas obras de remplazo, les falta parte de lo que les correspondió su aportación y por eso la importancia de que los usuarios paguen a tiempo por el consumo, toda vez que los ingresos al organismo lo invierten en obras y rehabilitaciones.



**EL DIRECTOR DE OOSAPA**, José Gustavo Jasso Navarro, anunció la reposición de líneas de agua y drenaje.



REGIONAL

**5**

**Domingo**  
21 de Marzo del 2019  
www.dia10m.com  
BIOVERDE S.L.S.

**EN EL ÁREA**  
de cobranza  
OOSAPA instaló  
centro de acopio  
de pilas y tapas.

**CENTRO DE ACOPIO**

**OOSAPA recolecta pilas y taparrosclas**

Maritza Castillo

Una campaña permanente de acopio de pilas y taparrosclas tiene el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA), al ser estos artículos más contaminantes para el medio ambiente.

El director del organismo, José Gustavo Jasso Navarro, informó sobre la campaña a cargo del departamento de Cultura del Agua, acción cuyo principal objetivo es cuidar los man-

tos acuíferos, explicó que la lluvia lava los restos de las pilas y arrastra el mercurio, abre paso a través de la tierra hasta que encuentra la capa subterránea de agua y la contamina.

En el caso de las taparrosclas muchas veces éstas obstruyen las redes de drenaje al igual que otros objetos, por eso la importancia del acopio, además apoyan a la Asociación Mexicana de Niños con Cáncer (AMANC), pues por cada mil tapas corresponde una quimioterapia.

**CD. FERNÁNDEZ**

MARITZA CASTILLO



**EL DIRECTOR** de OOSAPA, José Gustavo Jasso Navarro, anunció su participación en obra de La Ribera.



**EN DRENAJE Y AGUA**

**Colaborará OOSAPA en obra de La Ribera**

Maritza Castillo

Con trabajos de reposición y supervisión de las líneas de agua y drenaje colaborará el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) en la obra de reconstrucción del camino de La Ribera.

El director del organismo, José Gustavo Jasso Navarro manifestó, en cada obra de pavimentación o en este caso de la instalación de carpeta asfáltica donde cuentan con

los servicios básicos que presta el organismo, verifican hagan las instalaciones correctas.

Esto con el fin de evitar situaciones de fugas y tengan que romper el material de la reciente obra, además de garantizar un buen servicio a la comunidad.

Jasso Navarro declaró, en el organismo cuentan con personal capacitado a quienes darán la encomienda de estar pendiente de la instalación de las líneas.



**POR EL DÍA MUNDIAL** del agua OOSAPA participó en desfile y organizó conferencia.

**Y CONFERENCIA**

**Desfile por el día del agua realizó OOSAPA**

Maritza Castillo

Con el fin de llamar la atención sobre la importancia del agua dulce y la defensa de la gestión sostenible de este recurso no renovable, en el Organismo Operador del Suministro de Agua Potable y Alcantarillado (OOSAPA) realizaron un desfile y conferencia por la conmemoración por el día del agua.

El director del organismo José Gustavo Jasso Navarro dijo, la creación de un día internacional dedicado al agua fue recomendada durante la Conferencia de

las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo (CNUMAD) de 1992 en Río de Janeiro, la Asamblea General de las Naciones Unidas respondió a dicha recomendación designando el 22 de Marzo de 1993 como el primer día mundial de esta celebración.

Con la conferencia tendrán la oportunidad de aprender más sobre temas relacionados con el agua, sirve de inspiración para compartir los problemas relacionados con el agua y tomar medidas para cambiar la situación.